



七ヶ宿町立七ヶ宿中学校 望湖克己学館だより

6名が県大会出場！（白石刈田地区中体連陸上競技大会6/10）

6月10日に、白石緑地公園陸上競技場で白石刈田地区中体連陸上競技大会が行われました。選手たちは、冬場のトレーニングや毎朝の自主練習を欠かさず行い本大会に臨みました。結果、6名の選手が県大会出場を果たしました。

- 男子2・3年 1500 m 渡部 晃介さん 第1位 ■女子共通 200 m 佐藤 沙希さん 第3位
- 男子共通 200 m 日出山悠樹さん 第5位 ■女子共通砲丸投げ 秋葉 珠莉さん 第1位
- 男子共通砲丸投げ 小松 潤さん 第2位 ■女子共通砲丸投げ 日野 春奈さん 第2位



避難訓練および引き渡し訓練を行いました

6月14日に、教育委員会と保育所、小学校そして中学校が連携をして、避難訓練と引き渡し訓練を行いました。大地震発生を想定した訓練で、生徒たちは防災教育の定義である「自らの命を自らが守る術を身に付ける」をしっかりと意識し、真剣に取り組みました。今回の訓練の内容は、「大地震発生時の避難訓練」「安否確認メールによる学校・家庭へのメール受信訓練」「非常用電話による通報訓練」そして「緊急連絡カードをもとにした引き渡し訓練」で、生徒はもちろん、私たち教師や保護者もその意識を高くもって取り組むことが出来ました。



防災学習会を行い、防災に対する意識と知識を高めました



本校では、避難訓練・引き渡し訓練を行う前に、生徒たちの防災に対する意識を高めようと考え、この日を「防災学習の日」として、午前中の2時間、防災学習を行いました。学習内容は、「七ヶ宿町に起こりうる災害について考える」と題して“災害について知る”“情報の収集と活用”の2つの視点で

授業が行われました。“災害について知る”では、災害発生時のメカニズム等、地学・科学的な知識を習得し、“情報の収集と活用”においては、自助・共助・公助の大切さを学びました。生徒たちは真剣に授業に臨み、調べ学習をとおして見聞を深めていました。

いじめは絶対に許しません！～七ヶ宿中生徒会～



生徒会では、いじめ根絶のための取組で、全校生徒に対して「いじめNO宣言」を発信し、いじめは絶対にいけないという意識を高めるために、いじめゼロに関する標語を募集しました。

数多くの作品の中から、見事に最優秀賞を獲得したのは、2年の鎌形千宝未さんの作品でした。また、優秀賞は3年日出山悠樹さん、3年吉野莉央さんの2名でした。

- 最優秀賞作品 やめようよ その一言が 大切だ 鎌形千宝未
- 優秀賞作品 いじめダメ 何があっても しちゃいけない 日出山悠樹
- 優秀賞作品 声がけが いじめを止める 第一歩 吉野 莉央



七ヶ宿小学校 学校だより 七つの里

みんなでやりとげた全校登山でした！

6月9日、すっきりと晴れ渡った空のもと全校登山が行われました。例年秋に行われており、まだ入学して2ヶ月足らずの1年生の体力が、登山に耐えられるかと心配しておりましたが、1年生はその心配を吹き飛ばしてくれるほど元気に活動し、だれ一人欠けることなく蛤山を踏破しました。

その陰には、多数の保護者や地域のボランティアの方々のご協力があったからにはほかなりません。子どもたちと一緒に登ってくださった方々、別ルートから登山頂で豚汁を作って待ってくださった方々、総勢20名のボランティアの方々改めて感謝を申し上げます。



全員元気に下山し、記念撮影を行いました。子どもたちは心地よい疲れを感じながら笑顔いっぱいでした。



急な坂も励まし合って登りました。



6年生は最後の全校登山になりました。

社会見学（1～4年）・町歴史探訪（6年） 6月2日（金）

【八木山動物公園（低学年）】

【松森工場・仙台市科学館（低学年）】

【七ヶ宿町内全域（6学年）】



児童会総会 6月6日（火）



6年生を中心に活発な話し合いが行われました。

天気予報で心配された雨の影響はどの学年もほとんど受けず、たくさん学ぶことができた1日でした。

七小っ子の活躍

【全国小学生陸上競技交流大会白刈地区予選会 6月3日（土）】
七ヶ宿小から15名が出場し、3名が県大会進出を果たしました。

<県大会出場>

- 女子小学 100 m 高橋 蘭 15秒4
 - 男子小学 100 m 梅津 祈良 13秒5
 - 女子小学 80 mハードル 木村十和子 15秒3
- <種目第1位（県大会は種目なし）>
- 男子小学 80 m 田部 一樹 12秒5
 - 女子小学 800 m 今野かれん 2分53秒2